
ESTADO DO PARÁ

CÂMARA MUNICIPAL DE BAIÃO
Av. Getúlio Vargas, 477 - Bairro Centro - CEP 68.465-000 - Baião/Pará

PAUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
BAIÃO, REALIZADA NO DIA 08 DE DEZEMBRO DE 2023.

PAUTA Nº 028/2023

Pauta:

- Ofício nº 546/2023 do Prefeito Municipal, que encaminha o PLAMOB “Plano de
Mobilidade Urbana do Município de Baião”, para compor o arquivo desta Casa de Leis.

- Ofício nº 541/2023 do Prefeito Municipal,  em resposta ao Ofício nº 124/2023-
ADM, para informar ao Vereador Fernando Fernandes Dias, que o serviço de abertura do
ramal  que  dá  acesso  à  Comunidade  de  Angelim  será  executado  assim  que  houver
disponibilidade de máquinas e recursos. Ao Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, que a
Secretaria Executiva de Educação foi notificada para atendimento da demanda referente a
problemas nos bebedouros da Escola Polo de Joana Peres. Ao Vereador Lucivaldo Cruz
Aragão, que providências serão adotadas para atendimento dos serviços de iluminação
pública  para  a  Vila  de  Boa  Esperança.  Ao  Vereador  Elivaldo  Braga  Gonçalves,  que
providências  serão  adotadas  para  atendimento  dos  serviços  de  iluminação  pública  na
Comunidade de Angelinópoles (KM), e que os serviços de terraplanagem nas vicinais do
Maxixe, Renato Lima e do Goiano, localizados entre Anilzinho e a Estrada do Centro, serão
executados  assim  que  houver  disponibilidade  de  máquinas  e  recursos.  Ao  Vereador
Nazareno da Silva e Souza, que reparos na vicinal  Salvador Alendi,  serão executados
assim que houver disponibilidade de máquinas e recursos. Ao Requerimento nº 006/2023
da Vereadora Leila de Fátima Gaia dos Reis, onde solicita iluminação pública para as Vilas
de Açaizal Colônia, Massaranduba, Flexal e Igarapé Seco, serão executados assim que
houver disponibilidade de recursos para atendimento da demanda. E o Requerimento nº
007/2023 da Vereadora Leila de Fátima Gaia dos Reis, que solicita que seja feito um poço
artesiano  com abastecimento  de  água  completa  para  atender  a  demanda  da  Vila  de
Tauapari, será executado assim que houver disponibilidade de recursos para atendimento
da demanda. 

- Requerimento nº 008/2023 da Vereadora Marília Bohadana Ramos, solicitando ao
Poder Executivo  Municipal,  que seja feito  o  serviço  de aterramento  do ramal  que liga
Limãozinho ao Massaranduba. 

- Requerimento nº 009/2023 da Vereadora Marília Bohadana Ramos, solicitando a
Secretaria de Agricultura Familiar, uma parceria com a Comunidade de Angelim, para que
seja  criada  uma  horta  comunitária  para  dá  sustentabilidade  para  as  famílias  dessa
comunidade.

-  Indicação  nº  01/2023  do  Vereador  Lucivaldo  Cruz  Aragão,  sugerindo  ao
Governador  do  Estado  do  Pará,  Senhor  Hélder  Barbalho;  ao  Secretário  de
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Desenvolvimento e Obras Públicas (SEDOP), Senhor Benedito Ruy Santos Cabral e ao
Deputado Estadual Senhor Luth Rebelo para que, por ocasião do asfaltamento da Estrada
PA-151,  no  trecho que abrange o Distrito  de  Ituquara no Município  de Baião-PA,  seja
observado, feito o levantamento e estendido com a execução de 5 km de asfalto no ramal
que interliga a Estrada PA-151 a Vila de Ituquara, Baião/PA.

-  Indicação nº  01/2023 do Vereador  Nazareno da Silva e Souza,  sugerindo ao
Prefeito Municipal de Baião, Senhor Lourival  Menezes Filho, para que venha aderir  ao
pacto pela educação do campo, que é uma proposta da Promotoria de Justiça Agrária da
1ª Região do Estado do Pará, em que estabelecem compromissos a serem observados
pelos Municípios e Estado do Pará.

-  Ofício  nº  0180/2023  da  Prefeitura  Municipal  de  Baião,  Departamento  de
Contabilidade,  encaminhou  em  resposta  ao  ofício  nº  127/2023-ADM/GAB,  com  a
solicitação de aumento do valor de Duodécimo Orçado para o exercício de 2024 para a
Câmara Municipal de Baião. O valor solicitado de R$ 4.000,000,00 (Quatro milhões de
reais) excede o limite de 7% sobre o valor das receitas previstas no orçamento, para tanto
enviaram o Projeto com um aumento para o valor  de R$ 3.751.000,00 (Três  milhões,
setecentos e cinquenta e um mil reais).

             - Projeto nº 011/2023, do Prefeito Municipal, que Estima a Receita e Fixa a
Despesa do Município de Baião para o Exercício Financeiro de 2024. 

             - Requerimento Verbal do Vereador Fernando Fernandes Dias,  solicitando a
Secretaria Municipal de Saúde, resposta acerca da sala de autismo, requer saber se será
cedido ou não a sala de autismo, porque já faz um tempo que foi feito o pedido e ainda não
obteve resposta e as pessoas que precisam estão cobrando e por isso, está cobrando do
órgão competente.

- Requerimento Verbal do Vereador Fernando Fernandes Dias, solicitando ao Poder
Executivo Municipal,  acerca da Travessa Doralice Ferreira,  que ao longo dos anos, os
moradores  vêm  sofrendo  com  a  chuva,  então  pediu  que  seja  feito  um  serviço  de
terraplanagem e drenagem, para assim evitar que a população dessa travessa não venha
sofrer danos no período invernoso.

             - Requerimento Verbal da Vereadora Leila de Fátima Gaia do Reis, solicitando ao
Poder Executivo Municipal, que que seja feita a limpeza do ramal de Massarandubinha, de
Igarapé das Pacas e de Angelim, pois estar difícil a trafegabilidade, principalmente para os
estudantes, é um pedido das comunidades que precisam desse trabalho.

             - Requerimento Verbal da Vereadora Leila de Fátima Gaia do Reis, solicitando ao
Poder Executivo Municipal, a iluminação pública para a Vila de São Joaquim de Ituquara,
já  foi  feito  um trabalho  desse lá,  mas não  supriu  toda a  necessidade da Vila,  pois  a
comunidade é muito grande.
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  -  Requerimento  Verbal  da  Vereadora  Marília  Bohadana Ramos,  solicitando ao
Poder Executivo Municipal,  que  que seja implantado um Posto de Saúde de primeiros
socorros na Comunidade de Angelim, pois residem nessa comunidade muitos idosos que
tem problemas de hipertensão e diabéticos que precisam desse acompanhamento médico.

             - Solicitação Verbal do Vereador Nazareno da Silva e Souza, requereu espaço na
Tribuna Livre para Sra. Bianca Moreira fazer explanação acerca da Indicação nº 01/2023.
Cedido.

            - Solicitação Verbal da Vereadora Marília Bohadana Ramos, requereu espaço na
Tribuna Livre para Sra. Deolinda. Cedido.

Baião - PA, em 08 de dezembro de 2023.
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